

Linke-Fraktion im Gemeinderat
Gerlinde Strasdeit,
Gitta Rosenkranz, Evelyn Ellwart,
Birgit Hoberg,
strasdeit@t-online.de 72074
Tübingen, Frischlinstr.7, Tel. 07071
21534

Tübingen, den 8.6.2021

Änderungsantrag zur Fragestellung Beschlussantrag Punkt 1 der Vorlage
117/2021:

Beschlussantrag Punkt 1.... die Durchführung eines Bürgerentscheids zur Frage:
„Soll in Tübingen die Innenstadtstrecke der Regional-Stadtbahn Neckaralb
gebaut werden?“ beantragen wir folgende Änderung:

Neue Fassung:

**„Soll in Tübingen die Innenstadtstrecke der Regional-Stadtbahn Neckaralb mit
der Streckenführung Karlstraße-Neckarbrücke-Mühlstraße gebaut werden?“**

Begründung:

Mit unserem Antrag möchten wir ausdrücken, dass sich ein NEIN nicht gegen die Regionalstadtbahn insgesamt richtet sondern ausdrücklich nur gegen die geplante Innenstadt-Führung über die Neckarbrücke und Mühlstraße auf den Schnarrenberg. Eine in Zukunft zu erwägende tangentielle städtische Streckenführung über die Weststadt und den Hagellocher Weg auf den Schnarrenberg und WHO soll bei einem NEIN zur jetzigen Planung zumindest nicht ausgeschlossen werden. Man kann als Bahnbefürworter:in durchaus gegen die jetzige Streckenplanung sein und dennoch eine tangentielle Bahnlösung befürworten. Angeblich reichen die Fahrgastzahlen für eine solche Lösung nach derzeitigem Stand nicht aus, aber das kann in einigen Jahren ja anders aussehen.

Für die Fraktion
Gerlinde Strasdeit